

Besondere Angebote im künstlerischen Bereich

Zur Förderung der künstlerisch-kulturellen Bildung der Kinder bietet die Stephanusschule neben dem Kunst- und Textilunterricht viele verschiedene Projekte auch mit außerschulischen Partnern an.

Kultur und Schule

Seit vielen Jahren werden Arbeitsgemeinschaften aus dem Angebot „Kultur und Schule“ der NRW Landesregierung teil.

Teilnahme an Wettbewerben

In wechselnder Abfolge nehmen die Klassen an verschiedenen künstlerischen Wettbewerben teil. Regelmäßig beteiligt sich die Stephanusschule an dem jährlichen Malwettbewerb der Volksbank und dem künstlerischen Adventskalender der Stadt Paderborn.

Besuch Paderborner Künstler

Im Rahmen des Unterrichts an außerschulischen Lernorten besuchen die Schülerinnen und Schüler Paderborner Künstler wie Hermann oder Manfred Claes-Schaefers und gestalten mit ihnen eigene Werke.

Gestaltung der Klassenräume und der Aula

Jede Klasse gestaltet nach eigenen Ideen zu erarbeiteten Themen ihr Klassenzimmer. Zudem verfügt jede Klasse über einen Abschnitt in der Aula, der mit Arbeitsergebnissen aus der unterrichtlichen Praxis geschmückt wird. Die Kinder erhalten dadurch eine Ausstellungsmöglichkeit für ihre geschaffenen Werke, die so eine besondere Wertschätzung erfahren.

Projekttag „Wir schmücken unsere Schule zu Weihnachten“

Jede Klasse gestaltet Anfang Dezember ihren Klassenraum, den Flurbereich und ihren Abschnitt in der Aula mit weihnachtlichen Motiven, um die besinnliche Adventszeit in einer besonders weihnachtlichen Atmosphäre zu genießen. Auch außerschulische Partner

werden mit Advents- und Weihnachtsdekorationen beschenkt. Die benachbarte Sparkasse stellt regelmäßig einen von den Kindern geschmückten Tannenbaum aus.

Kreative Kursangebote

Klassen- und jahrgangsübergreifend werden immer wieder zusätzliche Kurse angeboten. Es wird mit unterschiedlichen Materialien und/oder zu unterschiedlichen Themen gearbeitet. Für das Arbeiten mit Material Ton verfügt die Stephanusschule über einen schuleigenen Brennofen.

Die Ergebnisse sind immer wieder in der Aula der Schule ausgestellt.